

Die Generalversammlung 2020 findet beim Bundesamt für Umwelt statt und wird mit ZOOM übertragen.

Teilnehmer

Thiébaud Mary, Alexandre Kounitzky, Martin Denz, Niklaus Rutishauser, Christian Leuenberger, Charles Weinmann, Martin Stadler, Markus Bühler, Klaus Stalder, Rolf Mühlemann und als Gast, Gastgeber und Referent Daniel Zürcher.

Der GII-Präsident Thiébaud Mary begrüsst die Teilnehmenden. Die Einladungen wurden fristgerecht verschickt und die Traktandenliste wird angenommen.

1. Protokoll der Generalversammlung vom 17. Mai 2019 bei ERNE in Laufenburg

Das Protokoll wird einstimmig angenommen und verdankt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Aufgrund der Corona-Restriktionen wurden im Vereinsjahr keine Besichtigungen und Exkursionen durchgeführt.

3. Finanzielles

3.1 Rechnung 2019

Präsentation der Jahresrechnung, Erfolgsrechnung und Bilanz

Das Vereinsjahr 2019 endet mit einem Verlust von Fr. 5'449.05. Das Vereinsvermögen beträgt neu Fr. 79'080. 23

3.2 Bericht der Rechnungsrevisoren

Martin Stadler, Revisor, präsentiert den Revisionsbericht.

3.3 Genehmigung des Jahresberichts und der Rechnung 2019

Die Jahresrechnung wird einstimmig, bei Enthaltung des Kassiers, angenommen.

3.4 Erteilung der Décharge an den Vorstand

Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt.

3.5 Genehmigung von Tätigkeitsprogramm, Budget 2020_21 und Jahresbeiträge

Das Tätigkeitsprogramm 2020_21 wird einstimmig angenommen. Die Jahresbeiträge der Mitglieder werden einstimmig belassen.

4. Wahl des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig wiedergewählt.

5. Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

6. Verschiedenes

Christian Leuenberger präsentiert auszugsweise die für Low-Tech / No – Tech erarbeitete Präsentation.

Alexandre Kounitzky präsentiert eine Übersicht der Aktivitäten FEANI, die Europäische Organisation der nationalen Ingenieurverbände, an der 43 europäische Länder beteiligt sind, und WFEO.

Ab 2021 übernimmt Alexandre Kounitzky für drei Jahre des Präsidiums des Nationalkomitees FEANI Schweiz .

Daniel Zürcher, Sektionschef Innovation und stellvertretender Abteilungschef, präsentiert einen spannenden Einblick in Schwerpunkte und Strategien der Sektion Innovation des BAFU.

Der Präsident dankt den Anwesenden für ihre Teilnahme an der Generalversammlung. Weiter spricht er seinen Dank an die Vorstandsmitglieder und die Mitglieder des erweiterten Vorstandes für ihre vorzügliche Arbeit, ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit aus.

Ein besonderer Dank geht an Christian Leuenberger, Charles Weinmann und Alexandre Kounitzky. Ohne ihre engagierte Arbeit über Jahre wäre das Projekt Ressourcenmanagement und die Zusammenarbeit mit dem BAFU und der VDI nicht möglich und die «Ressourcensäule» der GII wäre nie entstanden.

Das herzliche Dankeschön der GII geht an Daniel Zürcher für die langjährige Zusammenarbeit mit unserem Verein, die Gastfreundschaft anlässlich der Generalversammlung sowie die aufschlussreiche Präsentation mit Einblick in Schwerpunkte und Strategien der Sektion Innovation und Ausblicke zur Zusammenarbeit mit der GII.

Für das Protokoll: M. Denz